

FUNDACIÓN KONECTA

Compromiso con quienes más lo necesitan

HACE MÁS DE 13 AÑOS que Konecta, empresa del sector de externalización de procesos de negocios, entró en el mundo empresarial y desde entonces tiene un compromiso firme con la integración social y laboral de personas con mayores dificultades. Fruto de este compromiso, el grupo constituyó la Fundación Konecta en 2005, que promueve proyectos en colaboración con otras empresas y grupos de interés, apostando por el trabajo en equipo como forma de lograr un mayor impacto social.

Desde Konecta creemos que, más allá de la solidaridad, las empresas deben comportarse de forma simbiótica con sus grupos de interés, empleados, accionistas, medioambiente, vecinos y Administraciones. Ha llegado el momento en el que no vale una relación unidireccional con cada uno de ellos, sino que, a través de los procesos de diálogo y de escucha, se deben establecer mapas de materialidad que den respuesta a las demandas, que serán cubiertas por las ofertas bien a través del desarrollo de productos y servicios adecuados o a través del desarrollo de proyectos e iniciativas que, teniendo como base la colaboración paritaria, cubra los vacíos actualmente existentes. Desde Konecta y su Fundación consideramos que uno de los sectores de la población que, por distintos factores, más está sufriendo la crisis son las personas con discapacidad, un colectivo con altas tasas de desempleo y, lo que es más grave, altos ratios de inactividad.

Un ejemplo de la actuación conjunta entre distintos agentes es el desarrollo del Vivero de Planta Ornamental ubicado en San Martín de Valdeiglesias (Madrid), que sirve para formar y dar empleo a jóvenes con discapacidad intelectual que pertenecen a la Asociación Talismán. El proyecto es una muestra de trabajo



en común puesto que en él están involucradas, de distinta forma, diferentes tipos de organizaciones, desde el propio Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, que cede el terreno, la Fundación Serra Santamar, la Comunidad de Madrid, la Fundación ONCE, que valora de forma individualizada las capacidades de los chicos y el grado de empleabilidad en otras empresas; y empresarios de la localidad y voluntarios de la zona.

Esta forma de ver y entender el desarrollo de proyectos de forma global ha guiado a la Fundación desde su creación y ha posibilitado la integración laboral de más de 500 personas con discapacidad en estos 7 años.

En ediciones anteriores, gracias al premio recibido, hemos apoyado los siguientes proyectos: "Construcción de un Centro Polivalente" en Cádiz, en colaboración con FEGADI (Federación Gaditana de Personas con Discapacidad Física y Orgánica) y la Junta de Andalucía, para personas con grandes discapacidades; "Proyecto de actualización tecnológica del taller de informática", donde se proporciona enseñanza y asistencia técnica de diverso nivel a personas con lesión medular; "Programa de integración de personas en situación de gran exclusión en Chile", formándolas como asistentes de calidad para call center en su plataforma de Chile; y "Talleres Fashion Art", que apoya el desarrollo de programas de sensibilización y desarrollo de habilidades a través de la realización de diversos talleres dirigidos a colectivos en riesgo de exclusión social (niños y adultos con discapacidad, mujeres gitanas, personas inmigrantes, mujeres víctimas de la violencia de género, etc.).

FUNDACIÓN KONECTA

"Vivero para el autoempleo de personas con discapacidad intelectual"

Fundación Konecta recibirá el Premio Solidario 2012 de AON para su proyecto 'Vivero para el autoempleo de personas con discapacidad intelectual', que sirve para formar y dar empleo a jóvenes con discapacidad intelectual que pertenecen a la Asociación Talismán.